

# BRG: Schulball wurde abgesagt

## Abschlussball des BRG Feldkirchen wurde auf das Frühjahr verschoben.

VON STEFAN PLIESCHNIG

FELDKIRCHEN. Es sind herausfordernde Zeiten, in denen letzten Montag für viele Jugendliche wieder der Schulalltag begonnen hat. Der Corona-Cluster in der HAK Villach zeigt den „Worst Case“, der eine Bildungseinrichtung treffen kann. In Feldkirchen sei die erste Woche aber durchwegs positiv verlaufen: „Es gab keine Probleme mit der Maskenpflicht. In den ersten Klassen, wo auch Eltern am ersten Schultag dabei waren, sind wir in größere Räume wie Turn- oder Musiksaal ausgewichen“, berichtet Herwig Klautzer, Leiter des Bundesschul-Clusters (BRG, BHAK) Feldkirchen.

**Alternative nicht machbar**  
Die einzige negative Nachricht



**Der Ball des BRG Feldkirchen kann heuer nicht stattfinden. Auch der HAK-Ball steht vor dem Aus.**

Cernic

des BRG am 21. November wurde abgesagt und auf das Frühjahr verschoben. „Wir haben gemeinsam mit dem Elternverein und dem Ballkomitee, die für die Organisation zuständig sind, entschieden, dass es nicht möglich ist, den Ball zu veranstalten“, sagt Klautzer. Zwar hätte man sich Alternativen mit weniger Gästen überlegt,

sen. „Aufgrund der Vorgaben und Auflagen geht das einfach nicht. Wir wollen uns aber alle Möglichkeiten offen lassen und hoffen auf das Frühjahr“, sagt Klautzer. Die Vorbereitungen (Ballmotto, Plakate, usw.) werden ebenfalls weitergeführt. Der Schulball der HAK Feldkirchen am 9. Jänner 2021 ist zwar noch nicht offiziell abgesagt,

## B 95: Motorrad und Auto kollidierten

FELDKIRCHEN. Eine 61-jährige Frau aus Feldkirchen lenkte am Montag gegen 10 Uhr ihren Pkw auf der St. Ruprechterstraße in Feldkirchen von St. Ruprecht kommend in Richtung B 95 Turracher Bundesstraße. Beim Kreuzungsbereich hielt sie ihren Pkw an der Haltelinie an, um in weiterer Folge in Richtung Moosburg weiterzufahren.

### Motorradfahrer verletzt

Nach dem Einbiegen in die Turracher Bundesstraße kam es zu einer Kollision mit einem aus Moosburg kommenden Motorrad, gelenkt von einem 59-jährigen Mann aus dem Bezirk Feldkirchen. Dieser wurde durch die Kollision unbestimmten Grades verletzt und von der Rettung ins UKH Klagenfurt gebracht. Die Alkotests bei den Beteiligten verliefen negativ. An bei-